



## 新生徒会のスタート

11月11日(月)に生徒会役員の認証式を行い、新執行部と新全校専門委員長・副委員長に任命証が渡され、新生徒会がスタートしました。また、前役員には新生徒会から感謝状が贈られました。



生徒会長 中川 七海 さん(2年)  
副会長 谷口 小晴 さん(2年)  
書記会計 菊田 礼夢 くん(1年)

水口 廉也 くん(2年)  
緒方 恋 さん(1年)

学習委員会(委員長・副委員長)	中村 幸愛 さん(2年)	今井 梨乃 さん(1年)
生活委員会(委員長・副委員長)	松本 優 さん(2年)	矢野 愛華 さん(1年)
文化委員会(委員長・副委員長)	泉 心翔 さん(2年)	竹内 紫乃 さん(1年)
環境委員会(委員長・副委員長)	荒川 陽希 くん(2年)	遊亀 真斗 くん(1年)
給食委員会(委員長・副委員長)	森下 謙信 くん(2年)	松浦 羽琉 さん(1年)
保体委員会(委員長・副委員長)	西河 実優 さん(2年)	諸富 優海 さん(1年)

前生徒会長：江藤 心晴 さん(3年)

新生徒会長：中川 七海 さん(2年)

私は、本年度生徒会長を務めさせていただきました。「WE GO ～限界を超え 新たなステージ～」のもと、私たち生徒会は、どのようなことを行ったら、皆さんとよりよい学校をつくれるか考え、取り組みをしてきました。失敗も多かったです。最後まで私たちに力をかしてくださり、本当にありがとうございました。充実した1年間でした。

今期生徒会長を務めさせていただきます、中川七海です。私は地域のみなさんが東中の生徒を見かけたとき、その行動が「さすが東中の生徒ね!」とってもらえるような学校にしていきたいです。私たち生徒会役員17人、力を合わせて頑張っていきます。1年間よろしくお祈りします。

## 第29回 高鍋町小・中学校音楽祭

12日(火)午後なたかしんホール(町中央公民館)で、高鍋町内の小中学生による恒例の音楽祭が開催されました。

プログラムに沿って、西小・東小の順に合唱・合奏、西中・東中の順に3年生が合唱2曲、同順に吹奏楽部が演奏を2曲披露しました。どの学校も日頃の学習の成果を見事に披露しました。

東中の3年生合唱、吹奏楽部演奏とも、すばらしく完成度が高く、迫力があり、楽しく感動を受けるものでした。東中の音楽活動の力を堂々とさわやかに発揮し、多くの拍手をいただきました。吹奏楽部の3年生にとっては最後の舞台となりましたが、これまでの活動、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

東中3年生(108名)

「いざたて戦人よ」 <指揮>石黒 星那

「群青」 <指揮>桑野 菜月 <指揮>黒木 彩花

東中吹奏楽部(34名)

「千と千尋の神隠し」ハイライト

「きよしのズンドコ節」



## 朝の目立て 伝統を守る



東中生徒が「三つの伝統」として受け継いでいる一つが「朝の目立て」です。1～3学年の各学年1クラスが、毎朝交代で通学の道をきれいにしてくれています。

先日は生徒会主催で、全学級対抗の目立てコンテストを行いました。校訓の「気品と風格のある学校」をめざして、日々主体的に活動しています。